
 
Comité d’Auvergne 

FEDERATION FRANÇAISE DE NATATION 
 

COMITE D'AUVERGNE 
 

Compte Rendu de la réunion du Comité Directeur 
Le 07 Septembre 2011 à Vichy 

 
Etaient présents :       
Mesdames  Claudine CHARMEIL, Christiane COSTE, Christine PREVOT, 
 
Messieurs Alain BERGON, Patrick CROISY, René GIRE, Serge HECQUET, Patrick 

MONEGO, Grégory NARCE, Jacques PEUREUX, Pierre Jean PONTVIANNE, 
Gérard ROUX, Jean Marc SCHMITT,  

 
Excusés :     
Mesdames Sandrine BARTHELEMY, Michèle DESORME, Irène LAFFAY, Bénédicte PINAY, 

Sandrine UHL 
Messieurs Denis CADON, Daniel CHALMETON, Patrice CHAMPAGNAT, Gérard 

SANCIAUME, Yves TIBLES,  
 
Assistent : 
Mademoiselle Catherine MICHEL : Secrétaire de Séance 
Monsieur  Hervé LEBAS,  
 
 
 
Ordre du Jour :  

 Emplois du Comité Régional 
 Création de la Commission Mise à Disposition du Personnel auprès des 

clubs 
 Présentation du Budget Prévisionnel 
 Solutions pour soulager la Trésorerie du Comité 
 Relations avec les organisateurs 

 
 
Patrick MONEGO remercie les membres présents et ouvre la séance. 
 

 Informations du Président 
Le Président fait un compte rendu de la réunion avec la personne désignée par la Fédération 
Française de Natation pour faire le bilan des licences de la saison 2009-2010 et 2010-2011. Le 
bureau exécutif de la FFN n’a pas pouvoir de missionner une personne, c’est pourquoi, le 
Président précise à Madame Paulette FERNEZ qu’elle ne pourra pas avoir accès au bilan 
financier et l’informe que la réunion convoquée par la FFN n’est pas statutaire. Cet entretien a 
permis de faire le point sur la dette du Comité Régional concernant les licences qui s’élève à 
16500€. Afin que les clubs puissent être affiliés pour la saison 2011-2012, il faudra 
impérativement honorer cette facture 
Un débat s’instaure pour trouver une solution rapidement. Intervention de Gérard ROUX, 
Alain BERGON, Serge HECQUET, Jean Marc SCHMITT 
 
Le Président précise que l’Assemblée Générale du 10 Septembre 2011 aura lieu à la Maison 
des Associations à Chamalières et aura pour but de voter le budget prévisionnel 2012, les 
programmes sportifs et les lieux. 
 
Le club d’Issoire a adressé une demande à la Commission des Maîtres concernant 
l’organisation des Championnats Régionaux (18 Mars 2012), est-il possible de jumeler cette 



compétition avec leur Meeting Maîtres (11 et 12 Février 2012). Le Président, en accord avec 
Sandrine UHL, précise que ces compétitions pourront être jumelées à deux conditions :  
 Que le tarif des engagements soit de 3.50€ comme à la région 
 Qu’aucun club ne fasse une demande d’organisation 
 

 Emplois du Comité Régional 
Seule à ce jour, une convention de mise à disposition de personnel a été signée. Le Président 
demande à Gérard ROUX de créer la Commission Sociale afin de pouvoir gérer les emplois. 
 
Un débat s’instaure : Interventions de Gérard ROUX, Jean Marc SCHMITT, Alain BERGON, 
Christine PREVOT, Christiane COSTE. 
 

 Présentation du Budget Prévisionnel 
Le Président donne la parole à Jacques PEUREUX 
Il précise que depuis deux années, il y a un manque de recettes importantes (baisse du 
nombre de compétitions et moins d’engagements sur les deux compétitions interrégionales. Il 
faudra aussi compter avec une baisse du nombre de licenciés. 
Le document présenté sera modifié en vue de l’Assemblée Générale du 10 Septembre 2011. 
 

 Divers 
Le Président fait part des réponses de demandes de mises à disposition des bassins pour la 
nouvelle saison. 
 
Le Président soumet la liste des demandes d’organisations clubs pour la saison 2011-2012. Le 
Comité Directeur valide cette liste. 
Christine AUBERT PREVOT précise que Patrice CHAMPAGNAT constate que la prochaine 
saison est bien chargée et qu’il va falloir mobiliser les officiels très souvent entre le mois de 
Mars et Avril. Il fait état qu’il y a eu un manque de communication entre la Commission 
Sportive et la Commission des Officiels. 
 
Intervention d’Alain BERGON qui précise que les Présidents de Commissions Sportives 
Départementales n’ont pas été conviés à la réunion qui s’est déroulée au CREPS au mois de 
Juin dernier. Hervé LEBAS lui précise que c’était une Commission Sportive élargie et qu’elle 
était ouverte à tous. 
Alain BERGON souhaiterait avoir la composition de la Commission Sportive Régionale et 
précise qu’un élu du Comité Directeur doit en faire parti. A suivre 
 
Débat sur le Natathlon et la mise en place du Pass’Compétition 
Le Pass’Compétition sera obligatoire dès la saison 2011-2012 pour participer au Natathlon. 
Une session sera prévue dès la fin du mois d’Octobre. 
 
Une réunion des Commissions Sportives et ENF départementales sera programmée à l’issue 
de l’Assemblée Générale du 10 Septembre 2011. Il faudra coordonnées les formations ENF et 
les passages de tests. 
 

 Relations avec les Organisateurs 
Le Président sollicite Alain BERGON pour prendre en charge une partie de l’organisation des 
Championnats de France de la Police qui auront lieu à Vichy courant Décembre 2011. 
Le Président souhaiterait qu’à chaque organisation régionale, un élu du Comité Directeur soit 
en charge de la coordination de la manifestation. 
 
La séance est levée à 23h30 
Le Président 
Patrick MONEGO 


